



Reconoce Moody's transparencia en finanzas de la BUAP

e-consulta

Jueves 23 Agosto 2012 - 16 : 48

Ratifica por quinto año consecutivo su calificación en los números de la universidad



Tras recibir la calificación Aa3.mx y Baa3 de Moody's, en la que se confirma el buen manejo financiero de la Institución, el rector Enrique Agüera Ibáñez afirmó que hoy existe certeza, confianza y un futuro próspero para la universidad: “La calificación determina que los recursos son bien aplicados y están manejados con orden y estabilidad, y ello permite que la universidad sostenga sus funciones, tareas sustantivas y aspire a seguir creciendo”.

Por quinto año consecutivo la firma internacional, líder en emitir calificaciones financieras, ratificó a la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla como una institución con finanzas sanas, fortaleza en la transparencia institucional, mejoramiento de la calidad y eficiencia en los procesos al aumentar las calificaciones a Aa3.mx (Escala Nacional de México) y a Baa3 (Escala Global, moneda local), con lo que sigue siendo la única universidad latinoamericana avalada por las tres mejores empresas de este tipo en el mundo.

Los documentos que avalan la calificación fueron entregados en la ciudad de Nueva York por Susan Knapp directora general y por Aaron Freedman, vicepresidente senior de Moody's Investors Service al doctor Agüera Ibáñez, quien señaló que las evaluaciones de Moody's, Fitch Ratings y Standard & Poor's convirtieron a la BUAP en un referente nacional en el ámbito de la educación superior y tienen un gran valor en tanto que generan una base de confianza en la Institución.

“Debemos estar muy satisfechos y muy orgullosos. A la calificadora Moody's, le sorprende mucho la estabilidad financiera pero además el enorme crecimiento de la BUAP. Ellos evaluaron este año el manejo de recursos para obras importantes como el Estadio Universitario y la Biblioteca Central, y les sorprende que no tengamos deudas ni compromisos financieros que agobien a la Institución, que tengamos estabilidad. Esto, gracias por supuesto, al apoyo en estas dos obras del gobernador Rafael Moreno Valle y de la Federación, pero sobre todo se debe a la disciplina, orden y buen manejo que hemos tenido de las finanzas universitarias”, indicó.

Tras estas calificaciones positivas que ponderan el futuro, la estabilidad financiera y la confianza en la Universidad, el Rector subrayó que hubo un gran esfuerzo en términos de orden interno y ejercicio transparente de los recursos.

“No ha sido fácil. Ha sido un gran esfuerzo que internamente pudiéramos poner orden para un ejercicio de los recursos cada vez más apegado a la normatividad, pero sobre todo congruente con la vocación de hacer las cosas bien”, dijo.

Moody's –firma líder dentro de las nuevas tendencias globales de los mercados de capitales- ratifica a la alza las calificaciones a la Institución, que reflejan sólidas prácticas de administración, las cuales respaldan márgenes operativos positivos, una fuerte posición de liquidez y bajos niveles de deuda. La perspectiva de la calificación es estable y se basa en la expectativa de que la Máxima Casa de Estudios en el estado continuará registrando resultados financieros adecuados y moderados indicadores de deuda.

“Hoy hay absoluta certidumbre en el presente y de cara al futuro para la Universidad: no debe haber temores ni dudas de que la Institución está sana y yo diría ‘musculosa’ financieramente, para enfrentar su responsabilidad y su vocación universitaria”, puntualizó.

Entre las fortalezas crediticias de la BUAP, Moody's incluye sólidas prácticas de administración y gobierno interno, márgenes operativos positivos, sólida y positiva posición de capital de trabajo neto y bajos niveles de deuda. Mientras que entre los retos crediticios, planes de infraestructura que requerirán financiamiento adicional y considerables pasivos por pensiones no fondeados.

Tras agradecer el apoyo de los gobiernos federal y estatal, así como de los legisladores locales y federales, Agüera Ibáñez finalizó: “Somos evaluados, somos auditados, somos calificados y certificados nacional e internacionalmente, y confirmamos como siempre el compromiso y el buen manejo, la enorme transparencia y la dedicación que tenemos para que los recursos de la Universidad, que son recursos de la sociedad, sean bien aplicados”.